

L'UNION MEDICALE

DU CANADA.

Revue Medico-chirurgicale paraissant tous les mois.

Rédacteur en Chef: }
J. P. ROTTOT, M. D. }

Assistants-Rédacteurs:
A. DAGENAI, M. D.
L. J. P. DESROSIERS, M. D.
GEO. GRENIER, M. D.

Vol. II.

SEPTEMBRE 1873.

No. 9.

TRAVAUX ORIGINAUX.

ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE.

Nous empruntons au *St. John Daily Telegraph* le compte rendu suivant de l'assemblée de l'Association Médicale Canadienne. Cette réunion paraît avoir eu un plein succès. Nos Médecins sont revenus enchantés de leur voyage et de la réception qu'on leur a faite à St. Jean. Les discussions n'ont eu lieu que sur des questions scientifiques. Les mémoires des Drs. Hingston et Bayard avaient une haute valeur scientifique, et ont mérité les applaudissements de l'assemblée. La fête qui a terminé les travaux de l'Association, a été des plus brillantes. Les discours qu'on y a prononcés et que le manque d'espace ne nous permet pas de publier, font vraiment honneur aux talents oratoires des médecins.

Le Dr. Grant, dans un discours très bien écrit, a traité plusieurs questions importantes et d'une grande actualité. Qu'épuisé nous ne puissions pas partager son opinion, quant à l'opportunité de conférer au gouvernement général le droit